

FOTONOTICIA



Ignacio Galán: "Debemos reforzar nuestras redes. Cada dólar, cada libra o cada euro que invirtamos será remunerado de manera justa"

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha concedido una entrevista a Reed Landberg y Rodrigo Orihuela en Madrid, y hoy, 26 de julio, ha sido publicada en Bloomberg.

En dicha entrevista, Ignacio Galán declaró que vender energía directamente a empresas preocupadas por el medio ambiente y gestionar las redes que generan un rendimiento predecible forman parte central de la estrategia para España. Asimismo, reconoció que Iberdrola está en la punta de lanza frente a nuevos participantes en el sector por su amplia cartera de proyectos verdes y porque gestiona redes en España, Reino Unido, México, Estados Unidos y Brasil.

Iberdrola fue la primera gran eléctrica en empezar a invertir más de 1.000 millones al año en parques eólicos a principios de la pasada década. Y en 2022, las redes de Iberdrola absorberán la mitad de los 32.000 millones de euros (37.000 millones de dólares) que tiene planificado invertir a nivel mundial.























